
Courriel du 24 septembre 2024 adressé aux bénévoles ayant participé aux Pyrénéennes et pour 

information aux membres du conseil d’administration et autres bénévoles. 

Bonjour à tous, 

Notre participation à une grande manifestation comme les Pyrénéennes était une première 

INITIATIV'Retraite31. 

Je dois dire que je ne regrette en rien le choix que nous avons fait d'y participer. En effet, aujourd'hui j'en 

tire un bilan très positif sur plusieurs points. 

D'abord nous avons eu le plaisir de nous retrouver dans un lieu inhabituel mais surtout convivial voire 

festif. Nous avons tous tour à tour retrouvé des personnes que nous connaissions, quelquefois perdues de 

vue. La MSA MPS nous a accueillis chaleureusement et sans restriction comme si nous étions des leurs. 

Nous en avons profité pour renforcer des relations humaines avec eux, un peu inexistantes il faut le dire. 

A tel point que nous avons prévu une visio-conférence avec Mme CAPOUL de la MSA et Alain DISPAN 

(IR32) pour renforcer notre partenariat notamment dans l'information des partants à la retraite. Par 

ailleurs, l'équipe des Ateliers Numériques devrait réaliser un tutoriel avec la MSA à destination des séniors 

pour l'accès à leur site. 

D'autres personnes sont venues à notre rencontre comme M. BARUTEAU, président de l'AMOMA (Mérite 

Agricole), qui souhaite que l'on se rencontre car il pense que l'on peut établir un partenariat entre nos 

structures. 

J'ai aussi repris contact avec Mme DOAZAN vice-présidente de la Chambre d'Agriculture 31 pour lui 

rappeler que nous sommes toujours dans l'attente d'une rencontre pour mettre en place des choses en 

commun. 

Des individuels sont aussi venus vers nous (huit adhésions pendant le salon). Nous avons eu aussi des 

demandes de personnes de l'Ariège et des Hautes-Pyrénées que nous avons redirigées vers leur IR. 

Les deux conférences des Ateliers Numériques n'ont pas eu un gros succès (6 ou 7 participants à chacune) 

mais, je retiens la présence de deux personnes du Comminges qui s'occupent entre autres du SICASMIR 

(asso d'aide aux séniors) et qui sont très intéressées par le travail de nos Ateliers Numériques. L'une de 

ces personnes donne aussi des conférences sur "Les chemins de la liberté en Comminges et val d'Aran" ce 

qui peut nous intéresser. 

Un grand merci à Frédéric BRICKA, Sylvain REBERGA et Alain ROBERT qui ont dû préparer cet été la 

conférence mais ils ont aussi réalisé un petit film sur IR31. Ce film chaîné à celui de la MSA tournait en 

boucle sur un écran dans le stand. 

Merci aussi à Christian GALEY qui assure en permanence au niveau de la communication. 

Bref, ces Pyrénéennes furent un beau moment d'échange et de partage. 

Grâce à la MSA nous avons pu avoir une visibilité sur un grand salon. 

Je voulais aussi très sincèrement remercier chacun d'entre vous pour votre implication, votre dynamisme 

et la bonne humeur qui se dégageait de votre présence. Des yeux extérieurs (donc plus objectifs) m'ont 

fait la remarque que notre participation était active et positive. 

Cette expérience est sans doute à renouveler si nous en avons l'opportunité. 

Nous en reparlerons lors de prochaines rencontres pour échanger et que chacun donne son ressenti. 

Cordialement, 

Alain VEZAT 


